

Bonsoir à tous,

Comme je m'y étais engagé avant de laisser la présidence de l'association SOLEXAMIS, à Francette, et avec son autorisation, j'ai assuré l'intermédiaire dimanche et je me permets de vous adresser ce petit message de remerciements.

Nous étions 23 solex SOLEXAMIS plus trois personnes solexistes du secteur de Vigneux, 26 solex, c'est déjà exceptionnel et il faut piloter le groupe et la voiture de traine, dans les conditions particulièrement difficiles de dimanche.

Merci à tous pour votre accueil. Après des petites incompréhensions de guidage d'itinéraire le matin. Nous avons été rapidement pris en charge par les motards qui nous ont ouvert une voie royale à travers la campagne, entre 20 et 30 kms avec une petite collation bien sympa en rase campagne. Super animation malgré le mauvais temps, Bravo les motards !!

Merci de ce petit barnum qui nous a permis de nous restaurer en groupe et merci pour les tickets repas, rien à dire.

Les rafales de vent ont couché par deux fois les 25 solex qui étaient alignés sur cales, ce qui nous a cloué sur place sans pouvoir faire un minimum d'animation.

Personnellement, je regrette d'avoir eu le sentiment de se retrouver complètement isolé au fond du terrain alors que nous devons être auprès des militaires (39/45). Sauf erreur de ma part, en dehors des motards nous n'avons vu personne des partenaires engagés comme nous !! Dommage.

Les copains du club ont pu suivre les animations, par alternance de façon à garder une présence sur le site, et c'était une véritable régal de suivre les explications et démonstrations!!

Bravo les pompiers...

En conclusion, nous sommes très satisfaits de ce congrès dont nous garderons un bon souvenir.

René Guillard pour SOLEXAMIS